

FDP Werra-Meißner

STATEMENT ZUM WANFRIEDER HOF

10.05.2016

ORTSVERBAND WANFRIED-MEINHARD

Die FDP Wanfried begrüßt ausdrücklich das Vorhaben der Familien Rexrodt, das ehemalige Hotel „Wanfrieder Hof“ im Hinblick auf die demographische Entwicklung und die Alterstruktur der Bevölkerung umzuwidmen.

Mitten im Herzen Wanfrieds entsteht eine seniorengerechte Wohn- und Betreuungsmöglichkeit und bietet damit älteren Menschen kürzeste Wege zur ärztlichen Versorgung, zum Einkaufen und zur Teilhabe am gesellschaftlichen und öffentlichen Leben.

Hier wird ein sinnvolles und zukunftsträchtiges Unternehmen mit Arbeitsplätzen geschaffen. Die Wertschöpfung verbleibt in Wanfried und auch die Kommune wird durch zusätzliche Einnahmen profitieren.

Ute Lorenz-Roth

Stadtverordnete FDP